

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

1

Project Description / Description de projet		
Acquisition of High-Speed Cameras and Accessories		
Acquisition de caméras haute vitesse et d'accessoires		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
24-58013	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	April 30, 2024 30 avril 2024
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q1. Would it be possible to confirm if it will be possible to offer either an alternative lens or two different lens types since the Nikon 17-70 lens appears to be discontinued? For example, we could include a 12-50 mm and 50 to 85 mm lens for each camera.

A1. Since Nikon 17-70 mm lens appears to be discontinued, please go ahead with Nikon 12-50 mm lens. This change is applied throughout the present RFP 24-58013.

=====

Q1. Serait-il possible de confirmer s'il est possible de proposer un objectif alternatif ou deux types d'objectifs différents étant donné que l'objectif Nikon 17-70 semble ne plus être utilisé? Par exemple, nous pourrions inclure un objectif 12-50 mm et un objectif 50 à 85 mm pour chaque appareil.

R1. Puisque l'objectif Nikon 17-70 mm ne semble plus être utilisé, optez pour l'objectif Nikon 12-50 mm. Cette modification s'applique à l'ensemble de la présente DDP 24-58013.

